

Acronis Cyber Protect Cloud es la única solución que integra de forma nativa ciberseguridad, protección de datos y administración para proteger endpoints, sistemas y datos. Esta sinergia elimina la complejidad, de manera que los proveedores de servicios puedan proteger mejor a los clientes, sin aumentar los costos.

# ¿Por qué elegir Acronis Cyber Protect Cloud?

# Control mejorado

Reduzca la complejidad y controle los servicios que ofrece a sus clientes: seguridad, copia de seguridad, recuperación ante desastres, supervisión y administración remota. Todo con solo presionar un botón.

## Consolidación de proveedores

Administrar a varios proveedores conlleva a un aumento de los costos, mayor riesgo y gastos operativos. Consolide sus proveedores y aumente la eficiencia en la prestación de servicios a sus clientes.

#### Administración y supervisión centralizadas

Gestionar y supervisar eficientemente a sus clientes a través de una sola consola le otorga a usted un control más efectivo de la ciberprotección que ofrece.

#### Menos tiempo de capacitación

Ofrecer servicios a sus clientes a través de una sola consola le ayuda a usted a reducir el tiempo de capacitación de nuevos técnicos hasta en un 50 % y les permite dedicar más tiempo a impulsar el negocio.

## Soporte de primer nivel para partners

Impulse su empresa con campañas de marketing preempaquetadas, capacitación y otros recursos disponibles a través del Portal de Partners de Acronis.



# Reconocido miembro del sector de la ciberseguridad



SE Labs Enterprise Advanced Security para detección de EDR



Medalla dorada en protección de endpoints



csA security alliance Miembro de Cloud Security Alliance



IDC MarketScape: líder mundial en ciberrecuperación



Certificación Platinum de OPSWAT para antimalware



Certificación de antimalware para endpoints de ICSA Labs



Frost Radar™: líder en seguridad de endpoints



Certificación AV-TEST Approved Advanced Endpoint Detection andResponse



Miembro de Anti-Malware Testing Standard Organization



Lista CRN de seguridad 100



Líder de G2 en seguridad de correo electrónico en la nube



Miembro de Microsoft Virus Initiative

# Facilita el cumplimiento



Cumplimiento de la GI BA



Cumplimiento de la HIPAA



Cumplimiento del RGPD

# Capacidades de Acronis Cyber Protect Cloud

# Ciberseguridad

## Nuestras soluciones de ciberseguridad con tecnología de IA incluyen antimalware de última generación, seguridad para correo electrónico y EDR/XDR para dotar a los partners de una protección completa y robusta contra ransomware y otras amenazas. Con Acronis, la ciberseguridad no es un complemento, sino que está integrada con nuestras funciones de copia de seguridad y recuperación, para que usted cuente con protección y recuperabilidad integrales.

### Automatización de servicios profesionales

Aumente las ganancias y optimice las operaciones empresariales con un PSA fácil de implementar y usar, diseñado específicamente para los modelos de negocio de MSP modernos basados en servicios recurrentes y en la nube. Incluye integraciones completas con sistemas RMM v de contabilidad, centro de servicio, facturación y cobranza, gestión de contratos y cotizaciones, inventario existente, gestión de proyectos y análisis detallados a través de informes de KPI

## Copia de seguridad y recuperación ante desastres

Proteja los datos de sus clientes. independientemente de dónde se encuentren, en entornos físicos, virtuales o de la nube. Las funciones de copia de seguridad y recuperación incluyen la capacidad de recuperar datos en la forma que se requiera, imagen completa, basada en archivos y más, mientras que la recuperación ante desastres segura minimiza el tiempo de inactividad con la capacidad de activar rápidamente cargas de trabajo en la nube.

## Supervisión y administración remotas

Ofrezca servicios superiores de administración y supervisión de TI, eleve la seguridad de sus clientes y aumente el rendimiento de los técnicos a través de la automatización. Habilite una gestión de TI proactiva y preventiva a través de la administración automatizada de parches, supervisión de sistemas y hardware, supervisión basada en anomalías, acciones de respuesta automática, creación de scripts asistida por IA y asistencia de escritorio remoto

#### Integraciones

Las integraciones preconfiguradas con más de 200 de las herramientas MSP más populares le facilitan la vida. Solo Acronis reúne funciones de ciberprotección total en una sola plataforma fácil de utilizar, que funciona perfectamente con todos sus servicios y productos actuales.

# Inicie su prueba gratuita de 30 días

PRUÉBELO AHORA



Más información en www.acronis.com

Copyright © 2002-2024 Acronis International GmbH. Reservados todos los derechos. Acronis y el logotipo de Acronis son marcas comerciales de Acronis International GmbH en los Estados Unidos y/u otros países. Todas las demás marcas comerciales o registradas son propiedad de sus respectivos propietarios. Nos reservamos el derecho a que haya cambios técnicos y diferencias con respecto a las ilustraciones; declinamos la responsabilidad por cualquier error. 2024-12